

# BAKAMLA

## Forkopimda Kabupaten Magelang Laksanakan Tahrim di Desa Girikulon

Rony - [MAGELANG.BAKAMLA.ID](http://MAGELANG.BAKAMLA.ID)

Mar 29, 2023 - 10:08



*Forkopimda melaksanakan Tahrim di Masjid Al Mujahidin Desa Girikulon, Kecamatan Secang*

MAGELANG - Forkopimda Kabupaten Magelang melaksanakan Tarawih dan Silaturahmi (Tarhim) pada bulan puasa Ramadhan 1444 H/2023 M yang bertempat di Masjid Al Mujahidin Dusun Tanggulangin, Desa Girikulon Kecamatan Secang, Kabupaten Magelang. Selasa (28/03).

Tampak hadir dalam kegiatan tersebut Bupati Magelang Zaenal Arifin, S.I.P beserta Istri, Dandim 0705/Magelang diwakili Pabung Mayor Czi Suharto, Plt. Asisten Pemerintahan dan Kesra Nanda Cahyadi Pribadi, AP., M.Si, Ketua Pengadilan Agama Drs. H. Ayib, MH, Pengurus Baznas Kabupaten Magelang.

Hadir pula Ketua DPRD Grengseng, Staf Ahli Bidang Pemkumpol Wisnu Harjanto., S.Sos., M.M, Camat Secang Khoirul Anwar S., Danramil Secang

Kapten Arm Jumianto beserta anggota, Kapolsek secong AKP Rinto, S.H., MM beserta anggota, Kepala Desa Girikulon Asdat Imam Ukir beserta perangkat, Tokoh Agama serta jamaah sholat tarawih.

Dalam sambutannya Bupati Magelang mengatakan, kegiatan Tahrir yang dilaksanakan Forkopimda Kabupaten Magelang telah memasuki tarawih dan puasa yang keenam kalinya yang bertempat di Masjid Al Mujahidin ini.

Lebih lanjut Zaenal berharap, kegiatan Tahrir ini dapat menjadikan sarana ajang komunikasi yang bermanfaat bagi masyarakat Kabupaten Magelang.

Kegiatan Tarhim ini merupakan bentuk kepedulian dalam mendekatkan kita dengan ulama - umaro dan aparat pemerintah baik TNI/Polri untuk menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat.

"Dan semoga kita semua diberikan kesehatan dan panjang umur yang barokah," ucapnya.



Dalam kesempatan tersebut Bupati berkesempatan menyerahkan bantuan secara simbolis berupa uang, alat pertanian serta bantuan untuk Masjid Al Mujahidin dan Mushola disekitarnya.

Ditemui selesai kegiatan Dandim Magelang melalui Pabung Mayor Czi Suharto mengajak kepada seluruh masyarakat untuk menjaga kerukunan antar umat dan tetap saling menjaga silaturahmi dimanapun dan kapanpun.

"Kami juga mengimbau kepada warga masyarakat yang hadir dalam kegiatan tarhim ini, pada bulan ramadhan kita bersama-sama saling menghormati antar sesama umat. Lakukan perbuatan yang positif sehingga puasa kita mendapatkan

keberkahan dan ridho dari Allah SWT, " pungkasnya.

Pen0705/Mgl